

Е. Евдокимчик (ГУО «Гимназия № 1 г. Солигорска»)

М. И. Руденя (научный руководитель)

SOUVENONS-NOUS DES FEMMES QUI ONT MARQUÉ L'HISTOIRE

Elles sont connues, admirées.

«Elles», ce sont ces femmes, aussi différentes qu'engagées. Chacune de leurs histoires est unique, mais chacune contribue à changer le monde et à le rendre meilleur.

Quelles sont les personnes qui ont marqué le monde ? Pas facile de faire un choix tant ils sont nombreux ! Artistes, sportives, inventeurs, scientifiques, parfois tout cela à la fois.

Il est peu probable que quelqu'un ne connaisse pas Piaf, Chanel ou Jeanne d'Arc du tout. Ces personnages sont célèbres dans le monde entier.

Bien que les femmes biélorusses célèbres soient moins connues dans le monde entier, il y a certainement des femmes biélorusses qui ont réalisé des exploits remarquables dans différents domaines. Pour mieux les connaître et apprécier leurs réalisations, il serait intéressant de se renseigner sur ces femmes.

Certaines d'entre elles ont été récompensées par des distinctions importantes telles que le prix Nobel ou ont été couronnées de médailles olympiques et de titres mondiaux dans leurs domaines sportifs. Elles ont toutes réussi, cependant, à se démarquer dans leur domaine respectif et à obtenir une reconnaissance à l'échelle mondiale.

L'hypothèse de notre travail de recherche est la suivante: les Français connaissent bien les femmes biélorusses célèbres.

Nous avons formulé les problèmes à résoudre:

1. faire sondage des Français et des Biélorusses sur la connaissance des personnalités préférées;
2. étudier les domaines où les femmes sont célèbres;
3. faire l'analyse comparative des résultats;
4. comparer les domaines dans lesquels les femmes biélorusses et françaises célèbres sont actives.

Comme les personnalités célèbres ont souvent joué un rôle important dans l'histoire et la culture de leur pays, le thème de l'étude nous semble actuel.

Connaître les femmes célèbres permet de montrer aux jeunes filles qu'elles peuvent réussir dans tous les domaines de la vie, qu'il s'agisse de la politique, des sciences, des arts, du sport, etc. Cela leur donne des modèles à suivre et les encourage à poursuivre leurs rêves.

Elles ont marqué l'Histoire, le cinéma leur rend hommage...

Nous avons interrogé 30 étudiants de notre gymnasium à l'âge de 14 ans et plus.

«Parmi les femmes françaises, lesquelles admirez-vous?», question pour laquelle les répondants pouvaient sélectionner plusieurs personnalités.

Dans cette liste, il y a de nombreuses célébrités telles que Jeanne d'Arc, Zaz, Coco Chanel, Edith Piaf, Brigitte Bardot, Audrey Tautou, Marion Cotillard, Alizée et Sophie.

Sans surprise, la majorité des femmes sont issues de notre époque.

Deux catégories de femmes dominent cette enquête. Tout d'abord, les actrices et les chanteuses.

Cela peut s'expliquer par le fait que la France possède une industrie médiatique plus importante.

Ensuite, on a posé la question «Et, parmi les personnalités que vous admirez, laquelle admirez-vous LE PLUS?» avec une seule réponse possible.

Coco Chanel, Marion Cotillard, Edith Piaf, sont arrivées en tête du classement

Nous avons posé la même question mais concernant les femmes biélorusses: «Parmi les femmes biélorusses, lesquelles admirez-vous?»

Parmi celles qui figurent sur la liste, citons Sainte Euphrosyne, la princesse de Polotsk Rogneda, Sophie Sloutskaïa, Barbara Radziwill, Vera Kharoujaïa, Darya Domracheva, Victoria Azarenka, Olga Korbut, Tsoetkia, Sofia Kovalevskaïa, Kseniya Sitnik, Stefania Staniouta, Galina Makarova, Alexandra Bortitch, Julia Godunova.

Nous avons appris que les Biélorusses ont une bonne connaissance des personnalités célèbres de leur pays.

Ces exemples montrent la grande variété des domaines dans lesquels les femmes biélorusses ont été présentées et réussies.

Après un travail important d'analyse de ces noms, nous pouvons identifier les domaines où nos femmes ont réussi. Les personnalités du sport, du cinéma, de la littérature et de la religion sont au sommet.

Les femmes biélorusses et françaises célèbres sont actives dans différents domaines en raison de divers facteurs.

La France a une longue tradition artistique et culturelle avec une reconnaissance historique des femmes dans les arts, ce qui peut expliquer pourquoi de nombreuses femmes françaises se sont distinguées dans ces domaines. En Biélorussie, l'histoire politique mouvementée du pays peut avoir influencé l'engagement des femmes dans ces domaines.

Nous avons mené un sondage pour déterminer si les Français sont familiers avec les personnalités biélorusses.

La question de savoir de quelles femmes biélorusses célèbres se souviennent les Français était très difficile.

Les noms de femmes russes célèbres comme Valentina Tereshkova, Marina Tsvetaeva et Anna Kournikova ont été cités.

Il est possible que certains Français confondent les Biélorusses avec les Russes, parce que la langue russe est largement utilisée en Biélorussie. Il est important de souligner que les Biélorusses ont une histoire unique et notre propre identité culturelle en tant que nation indépendante.

Il y avait ceux qui ne se souvenaient que des personnalités sportives, telles que: Victoria Azarenka, Darya Domracheva, et Aryna Sabalenka, une joueuse de tennis biélorusse.

Je pense que les Français connaissent principalement les femmes biélorusses célèbres dans le domaine sportif car en France, le sport est très médiatisé et très suivi.

Les Français ne connaissent que peu les célèbres Biélorusses. Ils ne connaissent pas les personnalités biélorusses qui ont contribué à l'histoire ou à la culture du pays.

Il est important de promouvoir la connaissance du monde des noms de femmes biélorusses célèbres.

Voici quelques actions potentielles :

1. Des reportages, des interviews et des articles peuvent être écrits pour décrire leurs réalisations et leur influence dans divers domaines.

2. Les réseaux sociaux offrent une plateforme puissante pour le partage et la sensibilisation du public.

3. L'organisation d'événements internationaux

Pour résumer, étudier les personnalités célèbres permet de mieux comprendre son histoire, sa culture, d'être inspiré par leurs réalisations, de renforcer son identité nationale et d'en tirer une certaine fierté.

Le sondage a été mené dans le but d'obtenir les connaissances des Biélorusses et des Français à propos des femmes célèbres. Après avoir examiné les données, nous avons conclu que les Français manquent de connaissances sur notre pays. L'hypothèse n'a pas été vérifiée.

Bien que la Biélorussie soit peu connue à l'étranger, Il est donc important de promouvoir les réalisations des femmes biélorusses célèbres à l'échelle mondiale pour que le monde connaisse ces noms.

Les femmes biélorusses bien connues ont toutes contribué à leur domaine respectif et ont inspiré de nombreuses personnes par leur talent, leur détermination et leur succès. Il est important de souligner leur présence et leur réussite.